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教 授 会 議 事 録 
 
日 時：平成２４年５月８日（火）１４時０５分から１５時５０分 

場 所：電気通信研究所大会議室 

 
 議事に先立ち、４月１日付け配置換の教授、５月１日付け昇任の准教授、４月１日付け採用の助教から自

己紹介があった。 

 
 また、議長から人事異動について配布資料により報告があった。 

 
議事録の確認 

 平成２４年４月１７日（火）開催の定例教授会議事録について、承認した。 

 
Ⅰ．報告事項 

１．学内外諸会議等報告 

（１）教育広報企画室運営委員会 

  ５月７日開催された教育広報企画室運営委員会について、学部受験者向け学科パンフレットについて、

志願者増を図るため２年かけて改訂を検討していることが報告された。また、現在のパンフレットには

協力講座である通研について記載がないので、今後は通研の紹介も記載するとのことである。 

 
２．運営会議等報告 

 （１）研究企画委員会 

   研究企画委員会について配布資料に基づき以下のとおり報告があった。 

  ①独創的研究支援プログラムについて 1 件申請があり、採択したこと。 

  ②独創的研究支援プログラムの申請数が少ないことについて議論を行い、調査分析したこと。 

 
 （２）安全衛生委員会 

   安全衛生委員会について以下のとおり報告があった。 

  ①防災訓練を６月１４日実施すること。 

  ②消防訓練を１０月１８日実施すること。なお今年度は片平南地区で行うこと。 

  ③災害時の備蓄品について今年度も整備していくこと。 

 
 （３）予算委員会 

   委員長から、今年度も例年同様配分予定で検討している旨説明があった。 

 
 （４）新棟建設検討委員会 

   新棟建設検討委員会について、設計業者が決定したことが報告された。 

   設計業者決定までの詳細について報告があり、契約が済み次第設計を進めること、具体案が示され次

第教授会にて検討するとの説明があった。 

   なお、今後の予定としては平成２４年１０月までに設計を終えて建築を開始し、平成２６年５月竣工

予定であることが付言された。 

 
 ３．電気通信研究機構について 

   議長から、特に報告事項はないことが説明された。 
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 ４．その他 

 （１）民間等との共同研究の受入について 

   議長から、配布資料に基づき報告があった。 

 
 （２）受託研究の受入について 

   議長から、配布資料に基づき報告があった。 

 
Ⅱ．協議事項 

 １．教員の研究分野・研究部名について 

   配布資料に基づき研究分野・研究部名について提案があり、一部修正の上、承認した。 

 
 ２．助教（プロジェクト特任）の任用について 

   「外部資金雇用助教採用・処遇に関する申し合わせ」について配布資料に基づき説明があり、検討の

結果、承認された。 

   引き続き、配布資料に基づき助教（プロジェクト特任）の任用について説明・提案があり、検討の結

果、承認した。 

 
 ３．通研ＲＡについて 

   ＧＣＯＥ終了後の博士課程後期学生の経済支援について、授業料半額相当を研究科にてＲＡとして採

用することにより支援し、残りの授業料半額相当については電気・情報系全研究室で折半し電気・情報

系全体でサポートしていくことが検討されているとの説明があり、通研の各研究室においても負担して

いく旨提案があり、検討の結果、博士課程後期学生の経済支援のため各研究室で負担していくことを承

認した。 

   引き続き、ＴＡとして採用して支援していくこと、ＧＣＯＥと同じように博士課程前期学生への研究

指導で対応可能であると運営連絡会議にて議論をしたこと、具体的な方法についてはＷＧを設置し検討

していくことが説明された。 

   また、議長から、通研ＲＡの予算を博士課程後期学生へのＴＡとしての経済支援に充てんすることが

提案され、検討の結果、承認した。 

   なお、医工学研究科の学生については医工学研究科からのサポートはなく、別途支援が必要であるの

で運営連絡会議で検討することが説明された。 

 
Ⅲ．その他 

（１）リーディング大学院について 

   情報科学研究科が中心となり電気・情報系全体で複合領域型「情報」に申請していた博士課程教育リ

ーディングプログラムについて、学内ヒアリングを通過できなかったことが報告された。 

   来年度も複合領域型「情報」の募集はあるので十分準備して対応していきたいとの説明があった。 

 
 （２）新棟建設に係る設計業者提案について 

   新棟建設に係る設計業者の提案内容について、スライドにより説明があった。 

 
 （３）RIEC News No.5 について 

   依頼していたRIEC News No.5 の原稿提出について依頼があった。 

 
 （４）情報セキュリティ管理について 

   情報セキュリティ管理について、適切に設定して欲しいとの依頼があった。 
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 （５）次回の開催について 

   平成２４年６月１２日（火）１４：００から開催することとした。 

以上 

 


